



### PUSAT PENGEMBANGAN ANAK USIA DINI

Perdana Menteri Rwanda Edouard Ngirente mengunjungi salah satu kelas di Pusat Pengembangan Anak Usia Dini di dalam Desa Model Rugerero di distrik Rubavu, Provinsi Barat, Rwanda, Selasa (4/7). Rwanda pada Selasa merayakan ulang tahun ke-29 pembebasan dengan meresmikan Pembangunan Terpadu Rugerero Desa Model Proyek yang akan menampung 120 keluarga rentan terpilih di distrik Rubavu di Provinsi Barat.

## 10 Orang Tewas dan 40 Terluka dalam Tiga Penembakan Massal di Hari Kemerdekaan AS

Penembakan massal ini terjadi di tiga tempat berbeda.

**BALTIMORE(IM)**- Tiga tragedi penembakan massal di tempat terpisah, Philadelphia, Baltimore dan Fort Worth, Texas, menewaskan 10 orang dan melukai hampir 40 orang lainnya menjelang hari libur Kemerdekaan AS pada Selasa (4/7).

Pejabat keamanan setempat mengatakan tragedi ini menjadi pengingat yang suram, kegagalan selama beberapa dekade menghentikan kekerasan senjata api di Amerika Serikat.

"Di Fort Worth, tiga orang tewas dan delapan lainnya luka-luka dalam sebuah penembakan massal setelah sebuah festival lokal untuk memperingati Hari Kemerdekaan AS," kata polisi pada Selasa (4/6).

Dalam insiden penembakan massal terpisah di Philadelphia pada Senin (3/7) malam, lima orang tewas dan dua lainnya luka-luka. Termasuk seorang anak laki-laki berusia 2 tahun dan anak laki-laki berusia 13 tahun yang keduanya ditembak di bagian kaki.

Mereka ditembak oleh seorang tersangka yang mengenakan pelindung tubuh dan bersenjatakan AR-15. Ia kemudian melepaskan tembakan ke arah orang yang tidak dikenalnya, menurut polisi setempat.

Penembakan pada Senin malam itu terjadi sehari setelah dua orang ditembak hingga mati dan 28 lainnya terluka. Sekitar setengah dari mereka yang menjadi korban tewas dan luka adalah anak-anak, mereka dihujani tembakan di sebuah pesta di luar ruangan di Baltimore.

Motif dari ketiga penembakan baru-baru ini masih belum jelas. Presiden AS Joe Biden mengutuk kekerasan tersebut dan memperbaharui seruannya untuk memperkuat undang-undang kepemilikan senjata api di Amerika.

"Bangsa kita sekali lagi mengalami gelombang penembakan yang tragis dan tidak masuk akal," kata presiden dalam sebuah pernyataan yang dirilis pada Selasa (4/7). Biden meminta anggota

parlemen dari Partai Republik untuk datang ke meja perundingan untuk melakukan reformasi yang berarti dan masuk akal."

Dengan mengutip perlindungan konstitusional untuk kepemilikan senjata api, Partai Republik di Kongres memblokir upaya untuk secara signifikan mereformasi undang-undang keamanan kepemilikan senjata api.

Mereka juga menentang keinginan Biden melarang kepemilikan api dengan senjata serbu. Para pejabat Philadelphia memohon kepada para anggota parlemen negara bagian dan federal untuk bertindak membatasi kepemilikan senjata api ini.

"Kami memohon kepada Kongres untuk melindungi nyawa dan melakukan sesuatu terhadap masalah senjata api di Amerika," ujar Walikota Philadelphia Jim Kenney dalam sebuah konferensi pers.

Jaksa wilayah kota, Larry Krasner, meminta anggota parlemen negara bagian Philadelphia untuk legislasinya yang masuk akal seperti yang ditemukan di negara bagian tetangga, New Jersey dan Delaware.

"Beberapa dari undang-undang itu mungkin bisa membuat perbedaan di sini,"

kata Krasner pada pengarahannya yang sama.

Polisi Philadelphia mengatakan bahwa tersangka adalah seorang pria berusia 40 tahun yang memiliki senapan semi-otomatis AR-15 dan pistol 9 mm yang mengenakan pelindung tubuh dan masker ski. Korban tewas berusia antara 15 hingga 59 tahun.

Komisaris Polisi Philadelphia Danielle Outlaw mengatakan kepada wartawan bahwa penembakan bertindak secara sadar dan sengaja, dan Krasner bersumpah untuk mengajukan beberapa dakwaan pembunuhan dan pelanggaran lainnya pada sidang pertama.

Polisi di Fort Worth mengatakan tidak ada penangkapan yang dilakukan dalam penembakan tersebut.

"Kami tidak tahu apakah ini terkait dengan masalah rumah tangga, atau terkait dengan geng. Masih terlalu dini untuk mengatakannya pada saat ini," kata Shawn Murray, seorang pejabat senior kepolisian.

Sementara itu di Baltimore, polisi mengatakan bahwa mereka sedang mencari beberapa tersangka.

Penembakan terakhir ter-

jadi sekitar peringatan penembakan massal di Highland Park tahun lalu di dekat Chicago, di mana tujuh orang tewas dan 48 lainnya terluka dalam sebuah parade Hari Kemerdekaan. Seorang pria berusia 22 tahun masih ditahan setelah didakwa dengan 117 dakwaan kejahatan atas pembantaian tersebut.

Amerika Serikat telah berjuang dengan sejumlah besar penembakan massal dan insiden kekerasan senjata api.

Sejumlah ini telah terjadi lebih dari 340 penembakan massal pada tahun 2023 di negara tersebut, menurut data yang dikumpulkan oleh Gun Violence Archive, yang mendefinisikan penembakan massal sebagai insiden di mana setidaknya empat orang ditembak, tidak termasuk penembak.

Dengan laju paruh pertama tahun ini, penembakan massal selama tahun kalender 2023 akan mencapai 679 atau sekitar dua kali lipat dari 336 yang tercatat pada tahun 2018. Itu akan menandai total tahunan tertinggi kedua selama sembilan tahun terakhir, hanya kalah dari 690 yang tercatat pada 2021, menurut kelompok nirlaba tersebut. ● tom

## Rusia Rekrut 185 Ribu Tentara Baru untuk Perkuat Pasukan di Ukraina

**MOSKOW(IM)**- Mantan presiden Rusia, Dmitry Medvedev mengatakan, sebanyak 185.000 rekrutan baru telah bergabung dengan tentara Rusia sebagai tentara kontrak profesional sejak awal tahun.

Langkah ini berlangsung saat Moskwa mencoba memperkuat pasukannya yang telah menderita kerugian besar di Ukraina.

Tahun lalu Rusia mengumumkan rencana untuk meningkatkan ukuran angkatan bersenjata nya lebih dari 30 persen menjadi 1,5 juta personel tempur. Keputusan ini diambil karena banyaknya personel militer yang berguguran dalam perang di Ukraina.

Hingga kini, Rusia tidak pernah merilis jumlah pasukannya yang tewas di medan perang. Pemerintah Rusia menyebarkan poster iklan untuk menarik warganya bergabung

sebagai tentara kontrak. Post-itu terpampang di seluruh kota Rusia dan televisi.

"Menurut Kementerian Pertahanan, dari 1 Januari hingga 4 Juli, lebih dari 185 ribu orang diterima ke dalam jajaran Angkatan Bersenjata, di mana sekitar 109 ribu di antaranya adalah cadangan, serta kategori warga negara lain yang dipanggil melayani di bawah kontrak," kata Medvedev.

Dalam sebuah video yang diunggah di Telegram, Medvedev mengatakan, hampir 10.000 rekrutan baru telah bergabung pekan lalu, sejak pemberontakan singkat oleh kelompok tentara bayaran Grup Wagner. Presiden Rusia, Vladimir Putin memberikan pilihan kepada para pejuang Wagner untuk mendaftar sebagai tentara reguler.

"Saya ingin secara khusus mencatat bahwa upaya pem-

berontakan bersenjata tidak mengubah sikap warga untuk mengontrak layanan di zona operasi militer khusus," kata Medvedev, mengacu pada konflik di Ukraina.

Medvedev awal tahun ini ditunjuk untuk berperan mengawasi produksi militer dalam negeri Rusia. Medvedev mengatakan, pabrik-pabrik bekerja sepanjang waktu untuk memasok persenjataan bagi tentara di Ukraina. Dia mengusulkan agar aset yang disita dari penjajah, termasuk kapal dan mobil berkecepatan tinggi, juga harus diserahkan kepada militer.

Medvedev mengatakan jaks penuntut, layanan keamanan FSB, dan lembaga lain harus bekerja sama dengan Kementerian Pertahanan untuk mengambil langkah-langkah dalam mentransfer peralatan tersebut ke pasukan Rusia sesegera mungkin. ● ans



### PIDATO KETUA DPR TERPILIH DI BANGKOK

Wan Muhamad Noor Matha, Ketua DPR yang baru, menyampaikan pidato di DPR di Bangkok, Thailand, Selasa (4/7). Pita Limjaroenrat, pemimpin Partai Maju, mencalonkan Wan Noor dalam sesi parlemen di mana 500 anggota majelis yang baru terpilih bersidang untuk memilih ketua dan wakil ketua baru.

## Macron Usulkan Sanksi bagi Orangtua Pelaku Kerusuhan

**PARIS(IM)**- Presiden Prancis Emmanuel Macron mengemukakan ide untuk memberikan denda kepada orangtua anak-anak yang tertangkap melakukan vandalisme atau perampokan.

Sanksi itu bertujuan menghentikan kekerasan yang telah menimbulkan kerugian hingga Rp16 triliun sejak Rabu (28/7) lalu.

"Dari hampir 4 ribu orang yang ditangkap sejak Jumat selama kerusuhan, lebih dari 1.200 adalah anak di bawah umur," kata Kementerian Kehakiman Prancis, pada Rabu (5/7).

Macron berterima kasih kepada polisi Paris yang telah bekerja mengendalikan keamanan usai kerusuhan berhari-hari di negara itu. Ia juga mengatakan, akan memberikan hukuman bagi orangtua yang gagal mengendalikan anak-anak mereka.

"Dengan kejahatan pertama, kita perlu menemukan cara untuk memberi sanksi kepada keluarga secara fi-

nansial dan ringan," katanya.

Kepala negara berusia 45 tahun itu mengatakan ancaman itu akan menjadi semacam paling ringan untuk kesalahan pertama. Jika kembali terulang maka akan dikenakan hukuman maksimal berupa denda Rp491 juta dan penjara dua tahun.

Pada puncak kerusuhan Jumat (29/6), Macron mengimbau para orangtua untuk mengontrol anak mereka. Imbauan itu menyusul penangkapan perusuh berusia 12 tahun di Paris.

"Adalah tanggung jawab orangtua untuk menjaga mereka di rumah. Bukan tugas negara untuk bertindak mengendalikan mereka," kata Macron.

Menteri Kehakiman Prancis Eric Dupond-Moretti menekankan pesan yang sama pada Jumat (30/6) lalu. Ia menguraikan bagaimana orangtua harus bertanggung jawab secara hukum atas anak-anak mereka. ● tom

## Dinas Rahasia AS Selidiki Temuan Kokain di Gedung Putih

**WASHINGTON(IM)**- Tes lapangan pada zat putih yang ditemukan di perpustakaan Gedung Putih dilaporkan positif mengandung kokain.

Dinas Rahasia AS sedang menyelidiki bagaimana zat itu memasuki 1600 Pennsylvania Avenue.

Kehadiran zat, yang telah dikirim untuk pengujian lebih lanjut, terungkap ketika seorang petugas pemadam kebakaran dengan tim bahan berbahaya departemen Washington DC mengirimi radio.

"Kami memiliki batang kuning bertuliskan kokain hidroklorida," demikian Washington Post pertama kali melaporkan.

Juru bicara Dinas Rahasia Anthony Guglielmi mengatakan kepada Post bahwa penemuan itu menyebabkan peningkatan peringatan keamanan dan evakuasi singkat dari rumah eksekutif setelah ditemukan selama pemeriksaan rutin.

Guglielmi mengatakan ada "penyelidikan tentang penyebab dan cara" bagaimana zat itu masuk ke Gedung Putih.

Saat itu, Joe Biden sedang berada di Camp David. Presiden AS dan ibu negara Jill Biden kembali dari retreat presiden di Maryland ke Gedung Putih pada Selasa (4/7) pagi.

Seorang pejabat yang mengetahui penyelidikan mengatakan kepada surat kabar bahwa jumlah zat itu kecil.

Ini bukan pertama kalinya obat-obatan terlarang masuk ke Gedung Putih. Rapper Snoop Dogg mengatakan dia merokok ganja di kamar mandi pada 2013, dan Willie Nelson mengaku merokok bersama di atap Gedung Putih selama kepresidenan Jimmy Carter.

Aktor Inggris Erkan Mustafa mengatakan dia merokok mariyuana dan menggunakan kokain saat berkunjung ke Gedung Putih selama kampanye anti-narkoba "Just Say No" ibu negara Nancy Reagan. Penyanyi Jefferson Airplane Grace Slick mengatakan pada tahun 2011 dia telah mencoba dan gagal membunuh teh Presiden Richard Nixon dengan LSD pada tahun 1970. ● ans

## Pengadilan Prancis Tetap Bekukan Aset Gubernur Bank Sentral Lebanon

**BEIRUT(IM)**- Pengadilan Prancis mempertahankan keputusan yang membekukan aset gubernur bank sentral Lebanon. Pengadilan menolak banding Gubernur Riad Salameh untuk mencairkannya.

Beberapa negara Eropa menyelidiki Salameh dan rekan-rekannya atas berbagai dugaan kejahatan keuangan termasuk memperkaya diri dengan ilegal dan pencucian uang senilai 330 juta dolar AS. Hakim penyelidikan Prancis mengeluarkan surat penangkapan pada 16 Mei lalu setelah pria 72 tahun itu tidak datang ke Paris untuk ditanyai.

Pada 2022 lalu Prancis, Jerman dan Luksemburg membekukan aset senilai lebih dari 130 juta dolar yang berkaitan dengan penyelidikan. Saat itu Badan Kerja Sama Peradilan Pidana Uni Eropa atau Eurojust mengatakan penyelidikan mengincar lima tersangka yang diduga melakukan pencucian uang.

Salameh yang berulang kali membantah dakwaan korupsi meminta aset-asetnya dicairkan. Pada Selasa (4/7) pengadilan banding Prancis menolak bandingnya. Seorang pejabat yang mengetahui perkembangan penyelidikan ini mengatakan pengadilan memutuskan semua aset Salameh tetap dibekukan.

Gubernur bank sentral itu berulang kali mengatakan kekayaannya berasal dari bertahun-tahun bekerja sebagai bankir investasi di Merrill Lynch, properti warisan dan investasi. Ia mengatakan hanya akan mundur bila diputuskan bersalah. Pada tahun ini seorang hakim Lebanon yang mewakili negara Lebanon mendakwa Salameh dan rekannya Marianne Hoayek dengan tuduhan korupsi.

Pejabat peradilan Lebanon mengatakan pekan lalu Hoayek ditanyai di Prancis dan menandatangani dokumen perjanjian untuk tidak kembali bekerja di bank sentral dan tidak melakukan kontak dengan Salameh dan adiknya dan membayar uang jaminan sebesar 1,5 juta euro. Saat ditanyai Hoayek membantah semua dakwaan korupsi, ia mengatakan sebagian besar uangnya merupakan warisan dari ayahnya.

Salameh dan adiknya Raja tidak datang ke Prancis untuk menjalani proses tanya jawab. Saat berkunjung ke Lebanon bulan Maret lalu, seorang delegasi Eropa menanyai Salameh tentang aset-aset dan investasi bank sentral Lebanon di luar negeri. Seperti sebuah apartemen di Paris yang dimiliki Salameh dan perusahaan piang saham adik gubernur itu.

Laporan yang beredar menyebutkan bank sentral Lebanon menggunakan perusahaan piang saham Raja Salameh, Forry Associates Ltd untuk mengurus penjualan obligasi pemerintah. Perusahaan itu menerima komisi sebesar 330 juta dolar AS.

Riad Salameh yang berwarga negara Lebanon-Prancis memegang jabatannya selama hampir 30 tahun. Tapi ia mengaku akan turun setelah masa jabatannya berakhir pada akhir Juli mendatang. Ia pernah dipuji karena dianggap berhasil menjaga stabilitas keuangan Lebanon.

Tapi Salameh disalahkan atas krisis keuangan Lebanon beberapa tahun terakhir. Banyak yang mengatakan ia menyebabkan krisis ekonomi yang sudah berlangsung selama empat tahun, membawa tiga-perempat dari enam juta populasi Lebanon ke jurang kemiskinan. ● tom

## Inggris Alami Juni Terpanas Sejak 1884

**LONDON(IM)** - Inggris mengalami bulan Juni terpanas sejak pencatatan suhu dimulai pada tahun 1884.

Badan cuaca Inggris mengatakan pada Selasa (4/6) bahwa perubahan iklim yang disebabkan oleh manusia berarti panas yang tidak biasa, kondisi seperti itu akan menjadi lebih sering terjadi dalam beberapa dekade mendatang.

Suhu rata-rata untuk bulan Juni di Inggris mencapai 15,8 derajat Celsius. Suhu itu naik 0,9 derajat Celsius lebih panas daripada rekor gabungan sebelumnya, yaitu 14,9 derajat Celsius pada tahun 1940 dan 1976, menurut angka sementara dari Met Office.

Para ahli meteorologi mengatakan perubahan iklim jadi penyebabnya. Kondisi itu jadi rekor gabungan sebelumnya, yang juga telah meningkat dua kali lipat sejak tahun 1940-an.

"Bersamaan dengan variabilitas alami, latar belakang pemanasan atmosfer Bumi akibat perubahan iklim yang disebabkan oleh manusia telah meningkatkan kemungkinan tercapainya rekor suhu tertinggi," ujar Paul Davies dari Met Office.

"Pada tahun 2050-an, peluang untuk melampaui rekor sebelumnya yaitu 14,9 Celsius bisa mencapai sekitar 50 persen, atau setiap dua tahun sekali," ujarnya.

Sebagian besar wilayah di negara ini, mulai dari Kepulauan Orkney di Skotlandia utara hingga Cornwall di barat daya Inggris mencatat rekor suhu tertinggi regional ini bulan lalu, dengan banyak wilayah

yang mengalami suhu rata-rata 2,5 derajat Celsius lebih tinggi dari rata-rata.

Suhu tertinggi yang tercatat bulan lalu adalah 32,2 Celsius - jauh lebih tinggi daripada suhu maksimum biasanya, yang berkisar di bawah 20-an derajat Celsius untuk musim ini, kata badan cuaca. Para ahli perikanan mengatakan bahwa cuaca panas telah menyebabkan kematian ribuan ikan di kanal dan sungai di Inggris. Badai petir, polusi dan faktor-faktor lain juga berkontribusi terhadap kematian tersebut, kata Badan Lingkungan Hidup Inggris.

"Tim peniknan Badan Lingkungan Hidup telah merespons sepanjang waktu terhadap berbagai laporan tentang ikan yang mati atau tertekan di seluruh negeri," kata manajer peniknan badan tersebut, Graeme Storey.

Para ilmuwan Met Office mengatakan bahwa tahun 2022 merupakan tahun terpanas yang pernah tercatat di Inggris, dengan suhu rata-rata tahunan sebesar 10,03 Celsius, atau 0,89 Celsius lebih tinggi dari rata-rata 1991-2020. Negara-negara Eropa lainnya termasuk Prancis dan Spanyol juga mencatat rekor tertinggi yang serupa tahun lalu.

Sejak pencatatan suhu dimulai lebih dari seabad yang lalu, semua dari 10 rekor suhu tertinggi tahunan di Inggris terjadi sejak tahun 2003, para ilmuwan menambahkan. Menurut para ilmuwan, kondisi ini dengan jelas menunjukkan bagaimana pemanasan global telah mempengaruhi iklim di Inggris. ● tom